

Fecha: 20-12-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 8  
Cm2: 189,6  
VPE: \$ 188.801

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **45 Internos finalizaron proceso educativo en contexto de encierro**



## 45 internos finalizaron proceso educativo en contexto de encierro

En una solemne ceremonia se realizó la licenciatura de internos del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Chillán, que culminaron su cuarto medio en la escuela penal "Nueva Esperanza".

En total fueron 45 los internos-estudiantes que culminaron exitosamente su proceso de educación escolar, gracias al programa de nivelación de estudios que ejecutan los profesionales de la escuela municipal E-204 junto a Gendarmería de Chile.

En la actividad que se realizó en el gimnasio del recinto penal, participó el director regional, coronel Mario Palavecinos Castillo, representantes del Departamento de Educación Municipal; el director de la Escuela Penal, Salomón Hernández Cifuentes, además de los familiares de los estudiantes.

El coronel Palavecinos destacó la importancia de la edu-

cación en el proceso de reinserción de los internos.

"La educación y la capacitación de los internos e internas es primordial para seguir avanzando en su proceso de reinserción, ya que sin duda, los estudios abren una serie de posibilidades positivas, resaltando el esfuerzo de terminar sus estudios privados de libertad, ya que por distintas circunstancias de la vida, no habían podido terminar sus estudios básicos y medios, es decir, a pesar de las adversidades queda demostrado que sí es posible", afirmó la máxima autoridad de Gendarmería en Ñuble.

Salomón Hernández, director del establecimiento educacional "Nueva Esperanza", sostuvo que "esta etapa les permite abrir muchas puertas y sin duda mejorará su calidad de vida, siendo un ejemplo claro y potente, con esfuerzo y dedicación".